



れんげ・さくら・ゆり クラスだよ



今月の目標
 ・夏ならではの活動を楽しむ。
 ・夏の暑さの中でも、健康、清潔に留意し、快適に過ごす。



令和6年7月1日 甲南立正保育園

れんげ組

保育参観に参加していただきありがとうございました。緊張気味の子どもたちでしたが、お父さんやお母さんが見に来てくれるのをとても楽しみにしており、一緒に製作ができたことを喜んでいました。6月の誕生会では、れんげ組が出し物を担当し「となりのトトロ」の歌を振り付けを交えながら発表しました。鈴やポンポンの練習を行うと、ノリノリで参加する子ども達でした♪歌も当初に比べると迫力のある声ができるようになり、一体感が生まれたことでより一層楽しめたと感じます。7月はプール遊びや納涼会など、様々な行事がありますので、お約束を守りながら張り切って取り組んでいきたいです。

さくら組

保育参観では歌の発表を行いました。いつもと違う雰囲気の中、緊張感を持って頑張ったことができました。またバスボム作りでは親子で楽しく作ることができました。たくさんの方にご参加頂き、ありがとうございました。トマト・ピーマンも日々成長し、収穫を行っています。苦手な子も「おいしい～」と言いながら食べている姿が見られます。引き続き愛情を持って水やりを行い、育てる楽しさを実感していきたいと思ひます。梅雨から夏にかけて気候の変化を大きく感じる時期です。子どもたちの体調管理に気をつけながら今月も楽しく過ごしていきたいと思ひます。

ゆり組

保育参観では4月の誕生会で発表した『どうぞのいす』の劇を、保護者の方々にも見て頂きました。本番は、もう少し緊張感がある中で練習の成果を発揮してもらいたかったのですが、どの子も楽しそうに劇に参加できてよかったです。いよいよ7月は、子どもたちがずっと楽しみにしている『ないとほいく』があります。夕食の献立を考えたり、係活動の当番を決めたり、子ども達とたくさん話し合ってきました。怪我や病気に気を付けながら全員で参加して楽しい思い出を作りたいと思ひます！大きくなり様々な言葉を覚える中で、お友達が不快に思う言葉を言ってしまう言葉のトラブルが見られます。その都度声を掛けていますが、家庭でも言葉づかい等で気になった時は注意をしてあげて下さい。



NEW FOLLOWER

NEW SUBSCRIBER

NEW DONATION

お願い

【3クラス】

・プール遊びが始まりましたので、水着の着脱の練習をご家庭でもお願い致します。また、れんげ組は衣服の着脱の練習もお願いします。

【ゆりぐみ】

・汗をかき着替えが増える時期ですので、着替えの補充を十分をお願いします。(ビニール袋もお願いします)

【れんげぐみ】

・髪の毛が長い子はしっかりと結んでくるか、ゴムをノートに入れておいて下さい。
 ・6月の終わりにハサミを使った製作を行いました。ご家庭でも時間がある際には練習をしてみてください。

Happy Birthday!

○れんげ組(4さい)

9日 はたかわ みおちゃん

30日 かみや かのちゃん

○ゆり組(6さい)

1日 よこもり せいくん

さくらぐみのお友だちはいません

